

## ABSTRAK

**ANITA DJ. KILO, 2014. HUBUNGAN ANTARA PERILAKU SOSIAL DI SEKOLAH DENGAN PERGAULAN TEMAN SEBAYA PADA SISWA KELAS X SMK NEGERI 1 KOTA GORONTALO.** Skripsi, Jurusan Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo dengan Pembimbing I Dra. Maryam Rahim, M.Pd dan Pembimbing II Murhima A. Kau, S.Psi, M.Si, Psi

Fokus permasalahan dalam penelitian ini adalah “ Apa terdapat hubungan antara perilaku sosial di sekolah dengan pergaulan teman sebaya pada siswa kelas X SMK Negeri 1 Kota Gorontalo ?”. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara perilaku sosial di sekolah dengan pergaulan teman sebaya pada siswa kelas X SMK Negeri 1 Kota Gorontalo.

Penelitian ini menggunakan metode korelasional dan dilaksanakan di SMK Negeri 1 Kota Gorontalo. Penelitian ini terdiri dari dua variabel yaitu variabel Y (Perilaku Sosial di Sekolah) dan variabel X (Pergaulan Teman Sebaya). Anggota populasi dalam penelitian ini yaitu seluruh siswa kelas X SMK Negeri 1 Kota Gorontalo siswa. Alat pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah angket dan observasi. Analisis intrument yang digunakan untuk uji validitas menggunakan rumus *Product Moment* dan reliabilitas menggunakan rumus *Alpha*. Teknik analisis data dilakukan dengan analisis regresi dengan korelasi.

Berdasarkan hasil analisis statistik korelasional diperoleh nilai  $r_{xy} = 0.338$  dan  $r_{xy}^2 = 0.11$  (11 %). Hal ini mengandung arti bahwa 11 % perilaku sosial siswa dijelaskan oleh pengaruh teman sebaya, sedangkan hasil uji t harga  $t_{hitung} = 1.30$  selanjutnya dibandingkan dengan harga  $t_{tabel}$  untuk taraf 5% uji dua pihak dan  $dk=n-2= 96-2=94$ , maka diperoleh  $t_{tabel} = 0.126$ . Ternyata harga  $t_{hitung} >$  harga  $t_{tabel}$  atau harga t hitung berada di luar daerah penerimaan  $H_0$ , sehingga dapat disimpulkan bahwa  $H_0$  ditolak dan menerima  $H_1$ . Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan antara perilaku sosial di sekolah dengan pergaulan teman sebaya.

**Kata kunci:** *Perilaku Sosial, Teman sebaya.*

